



新宮中CSだより

校訓【自主・創造・敬愛】



令和4年9月16日 No.5
新宮町立新宮中学校
生徒数 975名

1年生	2年生	3年生
331名	327名	317名

■ 2学期始業式

8月29日(月)から、2学期が始まりました。今年の夏休みも、大きな事件や事故もなく、みんな元気に2学期を迎えることができました。

始業式は、今回も、密を避けるためオンライン形式で各教室での実施となりました。その中で、それぞれの学年と生徒会の代表生徒4名が2学期の決意を述べました。どの生徒も、日常の自分自身をしっかりと見つめ直し、自分の言葉で堂々と伝えることができました。その後、夏休み期間に行われた大会やコンクールの表彰式が行われました。今までがんばってきた、部活動をはじめとするたくさんの生徒が表彰されました。



2学期は最も長く、様々な行事があります。10月実施の文化週間・文化発表会は、コロナ渦でも対応できるように新しい取組が考えられました。生徒たちは1学期から、その準備を始めています。

また、部活動の新人大会や生徒会役員の改選など、1・2年生が中心となる場面が多くなります。上級生から下級生へと、新宮中学校のバトンが託される時期もあります。

そして3年生にとっては、来年4月からの自分の進路を見出すための大変な時期になります。未来の自分のために、夢の実現のために、「今」を全力で取り組むことが大切だと考えます。3年生の「がんばり」を1・2年生がたたえ、励まし、支え合うという「チーム新宮中学校」として、全生徒の力で乗り越えていってほしいと思っています。

■ 総合学習の日

9月1日(木)と2日(金)は、総合学習の日でした。本校の総合学習では、学年ごとにテーマを設定し「自分の生活と地域の人々や事象との関わりについて探究することを通して、ものごとに主体的、協働的に取り組む態度を育て、自己の生き方を考えることができる生徒」の育成を目標としています。

本来ならば、職業体験活動や地域の方を学校にお招きしてのふれあい学習、フィール・ワークなど、地域と密接に関わる活動を実施することで、調べ方

やものの見方・考え方などの「学び方」を身につけさせることをめざしていましたが、コロナ禍の状況でもあり、ここ2、3年は、新たな総合学習の在り方を模索しているところです。

今年の1年生は、「地域を調べ、伝えよう」をテーマに、新宮町の取組について福祉や防災、環境等のいろいろな側面から、学習を進めました。ゲストティーチャーとしてお招きした地域の方からお話を伺ったり、直接、地域に出かけ調べたりしながら、新宮町の現状や課題を見つけることができました。

2年生は、「職業人に学ぼう」をテーマに、様々な職業について調べました。いろいろな職種の方から、働くこと意義ややりがいについて教えていただきました。また、社会人としての礼儀や作法の大切さについて、「マナー講座」を通して、実際に体験することもできました。

3年生は、「自分の生き方を見出そう」のテーマのもと、自分の進路について考えました。高校の先生方に中学校に来てもらい、実際に授業をしていただきました。中学校の授業と比べ、より専門的になった学習に、生徒たちは一生懸命に取り組んでいました。



どの生徒も、いつもとは違う場所や環境での「学習」に、目を輝かせながら一生懸命に取り組むことができました。本校にとって、価値ある2日間になりました。

9・10月の主な行事予定

9月30日(金)	法教育出前授業(6校時)
10月1日(土)~	糟屋区新人大会開始
3日(月)	交通安全指導・Ⅱ期時間割スタート 3学年学力分析テスト
5日(水)	新宮高校体験入学(午後:3学年希望者対象)
17日(月)	文化週間スタート(~21日)
20日(木)	暴力団排除教室(6校時)
21日(金)	文化発表会
24日(月)	生徒の時間

※感染症拡大の状況等によっては変更になる可能性があります。